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PPS a Favor de Oriente 
SAN MIGUEL. - El 

proyecto del PPS debe a· 
proba rse lo más pronto po· 
slble para que la zona de 
oriente se reactive en be
neficio de todos, opina el 
Br. Sebastián Qulnlanllia . 
estudiante de Psicología . 

Se refiere a l proyecto 
que la semana anterior 
presentó el Partido Popu
lar Sa lvadoreño. PPS , 
ante la Asamblea Consti
tuyente. por Intermedio de 
su único representante se
ñor Genaro Pastore . Agre
ga que la ciudadanía de la 
Zona Orienta l ha visto con 
mucho entusiasmo esta 
Iniciativa y espera que el 
pleno de la Constituyente 
apruebe este proyecto que 
vendrá a beneficiar a los 
habitantes de toda la zona 
oriental. 

El Br. Qulntanllla dice 

además que felicita al s'e
ñor Francisco Qul ñónez 
A vil a. máx imo dirigente 
de dicho partido. por unir
se al clamor de la Zona 
Oriental. ya que él ha visto 
la pobreza y el enorme de
sempleo que actua lmente 
se palpa en esta reglón; 
por ello es digno de elogio 
ese gran deseo de dicha 
fracción política hacia este 
sector sufrido a causa de 
la violencia de grupos al
zados que han venido a 
destrozar todos los medios 
de producc ión". 

Considero que la agricul
tura es la base fundamen
tal. ya que ésta daría un 
empuje muy grande a la 
economía nac ional y ven
dría a producir más em
pleo para gente que deam
bula sin los medios necesa
rios para subsistir . añade. 

Prosigue diciendo que 
está seguro de que no sólo 
la Zona Oriental está agra
deciendo esta ayuda por 

m ediO del decreto presen-
tado por el PPS. sino que 
todo el pals. Por ello Invita 
a todos los ciudadanos de 
la Zona Oriental para que 
env íen telegramas a la 
Asa mblea Constituyen te 
en apoyo de la moción del 
PPS, para que se convier
ta en una ley lo más pron(o 
posible . 

E l diputado P astore. 
continúa diciendo Quinta
nUla. no está solo en esta 
lllcha. mill ares de eluda
danos de toda la República 
lo estamos acompañando 
en s'us gestiones que desde 
su curul hará para favore
cer a los salvadoreños que 

·vivimos en esta Zo na 
Or iental. 

. Resuelto Problema de 
Acido Sulfú.rico en C.A. 

" Ruego a Dios Nuestro 
-Favor pase a la pág_i na 31 . 

Progeso Integrado. S.A. 
de c.v. y Fertica tE I Sal
vador >. S.A. han aunado 
esfue rzos mediante un 
conve nio de asoc iación 
para la operación de la 
Planta de Acldo Sulfúrico. 
en la Zona Industr ia l del 
Puerto. de Acaj utla . 

Esto ha venido a resol
ver e l pro blema cen
troamericano de abasteci
miento de ácido sul fúrico y 
oleum en forma perma
nente. contribuyendo con 
ello a mantener un fl ujo 
continuo· de ma ter ias pri
mas para la Industr ia cen
troamer icana . de tenerías. 
detergentes. destil erías. 
química metal-mecánica. 
fabricación de baterías. 
etc. 

La producc ión nacional 
de ácido sulfúr ico resuelve 
a todas las empresas 
usua r ias del área la difi
cultad de la obtención de 
divisas para la importa
ción de estos productos, 
contr ibuyendo además a 
disminuir los compromi
sos de divisas de los res
pectivos Bancos Centrales 
del área . 

Con la mencionada pro
ducción se está logrando la 
reactivación de empresas 
pequeñas que habían deja
do de opera r por falta de 

materias primas. y se han 
creado las co ndiciones 
pa ra e l desa r ro ll o de 
nu evas e mpr esas y 
proyectos. como la produc
ción de Sulfato de Sodio y 
Sulfónico. . 

La operación de la plan
la de ácido sulfúrico es un 
paso positivo dentro del 
proceso de Reactivación 
Industria l del pa ís. cuya 
capacidad Instalada es de 
50 toneladas métricas por 
día. equivalente a 13.200 
toneladas anuales. con una 
demanda del mercado cen
troamer icano de 8.000 TM ' 
anua les . 

Con ello se está contri
buyendo a generar em
pleos. así como erectos be-· 
nefi ctosos en la Balanza de 
pagos del país por concep
to de exportac iones. que no 
sólo se concretan al área 
cent r oa meri ca na. si no 
ta mbién a otros mercados. 
principalmente Sur Amé
rica . También se producen 
efectos positivos en secto
res productivos como In
dustria. transporte y servi
cios. 

Por otra parte se está 
generando valor agregado 
por concepto de salar los. 
Impuestos. Intereses. de
preciación. etc . 

AP O Y E MO S I N I 
CIATIVA DEL PPS. 
!San M iguel! . E l Br . 
Sebastifm Quintanilla. 
oficinista y estudiante 
de Psicología. dijo que 
" debem os apoyar la 
inicia ti va del Par tido 
Popular Sal vador eño 
refer ente a reactivar 
la vida industrial y co
mer cial de la Zona 
Oriental ; así como las 
rebajas en las tarifas 
de agua. electr icidad y 
el tim bre fiscal ". IZe
laya J. 

....__ 
.PROCESARA ACIDO SULFURICO.- En la zona industrial de Acajutla, 
ha sido instalada una planta procesador a de ácido sulfúrico. que vendrá a 
r esol ver Jos problem as que tiene Centro América par a.Ja obtención del áci
do sulfúrico y Oleum en forma permanente. contribuyendo ello a mante
ner el flujo continuo de materias primas para la industr ia del ár ea. en te
ner ías. deter gentes. destilería, química, fabricación de baterías y otros. 
Disminuyendo así l as divisas de Jos r espectivos bancos centra les del ár ea. 

ANTEL Recomienda 

Racionalizar Llamadas 
Telefónicas a ·Oriente 

Ra'ciona liza r las ll ama
das telefó nicas a San Mi· 
guel y Morazim. especia l
mente aquellas que no ten
gan ca rácter urgente. pide 
a los usuar ios el Coronel y 
Doctor Mauri ció ·Daniel 
Vides Casanova. gerente 
de ANTEL. 

Recuerda el funciona rio 
la necesid ad ·de ev itar las 
conversaciones de larga 
duración y la convenienc ia 
de habla r estrictam ente lo 
que sea necesar io; no en
torpecer las actividades de 
esos departamentos rela- · 
clonados con el desarrollo 
del pai s tales como el co
mercio. industri a. educa· 
clón. salud . ele .. y más 
bien permi ti r que cursen 
sus ll amadas dentro de las 
horas hábiles de trabajo. 

Una vez concluidas las 
horas labo rales. dice. per
fectamente se pueden ha
cer las ll am ad·as telefóni
cas de tipo social o fami
l ia r . E s t a s m e did as 
ev ita rán el congestiona-

miento del trilfico telefóni 
co y dara la oportunldad 
de cursar con la prontitud 
requerida cualquier lla
ínada de em ergencia. 

Por otra par te informa 
que el personal técnico de 
A!'ITEL trabaja todos los 
días. incluyendo los saba
d1S y domi ngos pa ~a resta-

blecer el servicio de las te
leco municaciones en el 
oriente del pais. el cual se 
encuentra suspendido por 
el ataque que ·elementos 
antisociales y vandálicos 
hicieron a la estación repe
tidora de El Pacayal, en 
junio. 

Reorganizarán Regist ros 
de Propiedad y Comercio 

La reo rganización y mo
dernización de los Regis
tros de la Propiedad Ra iz y 
de Comercio. asi como del 
Consejo Salvadoreño de 
Menores. anunció ayer el 
Ministro de Justicia . Dr . 
Arturo Ra miro Méndez 
Azahar . 

Indicó a los periodistas 
que a mas ta rda r en agosto 
y septi embre. comenzará n 
a hacer mejoras en la es
tructuración de esas de
pendencias. para prestar 
un mejor servicio a l publi
co y colaborar en el desa
r rollo económico del pais. 

Señaló que la reestructu
ración del Registro de Co
mercio perm itirá la posibi
lidad de in terca mbiar tec-

nologia ex tranjera . 
" Debemos moderniza r 

el Regi stro de Comercio en 
gran medida. para que 
pase de ser un s imple 
archivo a algo más diná
m ico, verdad er a m ente 
elocuente en el desa rrollo 
económico" . añadió. 

Con referencia al Conse· 
jo Salvadoreño de Menore> 
Informó el ministro que e> 
una institución adscrita a 
ese Ministerio y cambiará 
su estructura orgánica y 
admin is tr a ti va . Tendrá 
una función más ambi · 
ciosa y un diseño de politi 
ca pa ra la protección del 
niño . Después de 7 años de 

-Favor pase a la página 29. 

Enfermeras Solicitan 
Convalidar Estudios 

La Comisión de Cultura 
y Asistencia Social de la 
Asamb lea Const itu yente 
sometió a estudio una soli
ci tud de la Asociación Na
cional de Enfermeras. re
lativa a que sea considera
do el proyecto de Ley de 
Convalidación de Estudios 
de Educación Superior. 
con estudios un iversita
rios. 

Efeciivamente. se pre
sentaron ante la Comisión 
de Cultura y Asistencia So
cial el Dr . Miguel Angel 
Parada. Rector de la Uni
versidad Nacional de El 
Salvador. acompañado del 
Lic . Enelson Escoba r. co
laborador de la Fiscalía de 
la Un iversidad y del Dr . 
Francisco Panlagua. DI
rector de la Escuela de' 
Tecnología Médica . 

ADJUDI CAN OBRA. - L a Com isión AdnJínistraéJora del Fondo TELET9N llevó a cabo el co~ cur
so para Ja adjudicación de la construccJOn del Centro de Inval ideces Mui/Jples. el cua l debeJa e~
/ar terminado a fines de este año. L a in versión en la obra es el dinero que el pueblo sal va doreno 
ctonó en diciembre del ario pasado durante la realización de la Telelón. En la reunión participaron 
miembros de la Cámara SalvadoreJi a de la Constr ucción. miembros del Club Activo 20-:JO Y repre
sentantesiCfe las firm as constructoras que presentaron sus ofertas. · 

Dieron l nl cl~ tl va de ley 
a esta solicitud los diputa
dos J osé Napoleón Bonilla 
h. y Mario Enrique Ama ya 
Rosa. A fin de tener 
mayores el ementos de 
juicio para emitir dicta
men. se Invitó al Rector de 
la Universidad Nacional 
de El Salvador y a otros 
miembros del Consejo Su-· 
perlar Universita rio. 

El Rector le cedió la pa
labra al Dr. Panlagua, 
quien dljo que el proyecto 
que llene el apoyo de la 
Asociac ión Nacional de 
Enfe rm eras Sa lvado re
ñas. es reflejo de una In
quietud que el gremio de 
enfermería ha tenido des-

- Favor pase a la página 29. 


